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議会報告会報告書 
 

開催日時 令和７年２月１日（土） 14時00分 ～ 15時08分 

開催場所 南下浦コミュニティセンター 多目的ホール 

報告対象者 南下浦地区区長会（各区の役員等を含む） 

出席議員 

代表者 千田 征志 

司会者 下田 剛 

報告者 千田 征志・寺田 一樹 

記録者 石橋 むつみ 

その他 出口 眞琴議長 他８人の議員 

参加人数 16人 他８人の傍聴者 

報告会の概要 

開会 

三浦市議会議長挨拶 

区長会代表挨拶（上宮田４区区長） 

議員自己紹介 各区役員等自己紹介 

議会運営委員長から趣旨説明 

議会からの報告 

（１）共通テーマ  議会におけるＩＣＴ推進について 

質疑応答 

（２）地区別テーマ  三浦海岸の利活用について 

質疑応答 

懇談 

閉会 
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１．共通テーマ 議会におけるＩＣＴ推進について 

報告に対する 

質疑応答 

参加者からの発言 議会の回答 

○（最後の懇談の場面で出された意

見）「議会のＩＣＴ推進について」の

報告は、中身は議会内部の話だけで

はないか。いわゆるペーパーレスの

為とかではなく、ＩＣＴを使って市

民とのつながりを広げることなどを

考えて欲しい。 

○議会の取組はまだまだである。頂い

たご意見を持ち帰り、ＩＣＴ等検討

会などで話し合いを進めて行きた

い。 

〇議会からのＩＣＴを活用した情報発

信は、イニシアルコストの面もあ

り、今は本会議のネット中継だけで

ある。 

○新庁舎になれば、委員会を開く会議

室にもカメラを設置することがで

き、今よりも進展すると考える。 

２．地区別テーマ 三浦海岸の利活用について  

報告に対する

質疑応答 

参加者からの発言 議会の回答 

○海水浴場の水質はどうなっているの

か。 

 

○今後開設する海水浴場の広さはどの

くらいなのか。150メートル？はた

また400メートル？ 

○海水浴場で行われるイベントは何時

から何時までなのか。 

○上宮田４区と上宮田８区の正副区長

で、近隣住民としての苦情などを伝

えた事がある。以前行われていた

「音霊（おとだま）」はちょっと困

り物だった。イベントは市民へなん

らかの還元や恩恵があればよいが

…。 

○市が主催者なら、責任は市が持つの

か。住民の声を、もてなし課の職員

○県が毎年水質検査を行っており、開

設はしていないが、市内の海水浴場

は、おおむね「適」で変わりない。 

○まだはっきりとは決まっていない。

以前の海水浴場の範囲もはっきりと

は分からない。 

○これも、まだ具体的なことは何も決

まっていない。 

○近隣への大きな音に対する苦情など

も聞いている。 

○議会が市民の意見を聞いていくのは

当然。議会としても、市民への還

元、恩恵のあるものをと考える。 

 

 

○そのとおりである。飲食は観光協会

が担う。 
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も聞いてほしい。クレーム10件のう

ち、１件でも２件でも減るような活

動をしてほしい。 

活性化につながるイベントを、地元

の皆さんや区長さんなどと相談しな

がら行っていく。 

 

懇談 

参加者からの発言 議会の回答 

○桜まつりが始まる。松原駐車場のほかに、今

年新たに市営住宅跡地の駐車場が利用される

ようだが、それぞれから桜の道へ至る道はい

ずれも狭く、人が歩いていれば車も通れない

ほどである。 

一方通行にするでもなく、誘導員がいるだけ

で、近隣に住んでいる人間からすると、朝と

夕方は施設などの送迎の車と住民の車の他

に、ナビなどで各方面から車が入ってきて

(小松ヶ池公園上の)ロータリーと陸橋のとこ

ろで渋滞や混乱が起きると危惧している。 

近隣の住民からは、「市に実情を伝え訴えて

も、『１ヶ月ぐらい我慢して下さいよ』と言

われた。そんな返事があるか！北海道(美瑛)

では、観光客が過剰に来るので白樺並木を切

った例がある。そうでもしないと市は動いて

くれないのか」という声もあった。「三浦は

イベントも他人任せ。いっそ桜を切ってしま

った方が静かでいい」との声もある。 

三浦市は高齢化率が高く、介護の送迎の車が

非常に多い。イベントで客を呼ぶのもいい

が、高齢者の暮らしの場も大事。 

○しっかり対策を考えて、実行するよう伝え

る。 

○車の誘導は警備員がでて、しっかりとやって

いくよう議会としても要望していく。 

上記のとおり報告します。 

令和７年２月25日 

議会運営委員長 様                    

 

報告者    石橋 むつみ     
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議会報告会の様子 

 

   

   

   

 

 

○南下浦地区担当の班員   

左から          

司 会 下田  剛 議員 

説明員 寺田 一樹 議員 

〃  千田 征志 議員 

記 録 石橋むつみ 議員 

 


